

## Football. Avec Sébastien Piocelle, un tournoi pour valoriser le monde amateur

La Champion's Cup Rekupo ? C'est un tournoi soutenu par Sébastien Piocelle, l'ancien joueur du FC Nantes. La sixième étape du tournoi national s'est déroulée le week-end dernier, à Basse-Goulaine. Saint-Nazaire et Les Dervallières ont gagné leur billet pour Nice.

Tout footballeur n'a pas la chance de devenir professionnel. À onze ans, certains en rêvent mais ne connaîtront jamais cette chance. Sébastien Piocelle l'a eue et aujourd'hui, il veut rendre aux enfants et aux amateurs ce que le football lui a donné. Comme d'autres joueurs professionnels, l'ancien milieu du FC Nantes (1994-2001) a été séduit par le projet lancé par Jean-Christophe Marquet en 2010. « **Les tournois s'arrêtent rapidement dans le football. Je garde beaucoup de souvenirs, de victoires, de barbecue. Avec cette compétition, on ramène aux clubs un tournoi clé en main. À chaque fois que je sollicite d'anciens joueurs pros, une fois à l'intérieur, ils vivent des moments magiques** », confie Sébastien Piocelle.

La Champion's Cup Rekupo est une épreuve réservée aux équipes (U9, U11, U15 féminines) des clubs amateurs. Huit étapes sont organisées où les lauréats se retrouveront à l'Allianz Riviera (Nice) pour la finale nationale. « **On rentre dans les régions, dans les clubs du cru. On retrouve des éducateurs passionnés. J'aime bien voir des anciens qui sont dans leur club depuis trente ans. On prend le temps de discuter avec eux. On joue le jeu.** » Même si la compétition est présente, les mots d'ordre de cette journée sont : plaisir, état d'esprit et fair-play. La sensibilisation au recyclage est présente avec un village EcoDDS. Une façon d'utiliser le football pour informer sous forme ludique.

Les Dervallières et Saint-Nazaire poursuivent l'aventure

La nouvelle génération est à l'image de la société qui vit au rythme des réseaux sociaux. Pourtant, cela ne doit pas faire oublier les valeurs. « **Je me souviens, j'avais un fan-club vers Derval. J'y allais.**

**Aujourd'hui, cela n'existe plus. Pourtant, la proximité de pouvoir discuter avec les gens et le football amateur nous fait passer de bons moments.** »

À Basse-Goulaine, soixante-quatorze équipes ont pu vivre cette expérience de vivre une journée dans le costume d'un pro. Équipements, protocole, tout était mis en place pour que la fête soit au rendez-vous. Et tous les acteurs du football y ont participé, même le corps arbitral. « **On a un partenariat avec l'UNAF qui permet aux jeunes arbitres de participer aussi à la finale nationale** », se réjouit Sébastien Piocelle.

Saint-Nazaire (U11), Les Dervallières (U9) et Quimper (U15F) seront du rendez-vous azuréen puisqu'ils ont remporté cette sixième étape. « **Après la victoire de Saint-Nazaire, les parents se demandaient comment ils allaient aller à Nice. On offre les bons côtés du monde professionnel. On essaie de se rapprocher de ce qui se fait au niveau au-dessus. Et d'après les retours, parents et éducateurs apprécient cela.** »

Soixante-quatorze équipes étaient réunies à Basse-Goulaine pour tenter de se qualifier pour la finale nationale à l'Allianz Riviera (Nice).

Ouest-France ■